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Abstract (en)
The sub-reflector (2) has an end coupled to an end of a waveguide (3) by a junction, and another end with diameter larger than diameter of the
junction. A convex reflective inner surface having a revolution axis is placed at the latter end of the sub-reflector. An outer surface connects the ends
of the sub-reflector. A dielectric body extends between the ends of the sub-reflector, and is limited by the inner surface and the outer surface. The
outer surface has a convex profile described by a specific polynomial equation of sixth degree. An independent claim is also included for a dual-
reflector antenna comprising a primary reflector and a sub-reflector.

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet un réflecteur secondaire d'antenne à double réflecteur comprenant: - une première extrémité ayant une jonction
d'un premier diamètre, adaptée pour le couplage à l'extrémité d'un guide d'onde, - une seconde extrémité, ayant un second diamètre plus grand que
le premier diamètre, - une surface interne convexe réfléchissante placée à la seconde extrémité ayant un axe de révolution. - une surface externe de
même axe, reliant les deux extrémités, - un corps diélectrique s'étendant entre la première et la seconde extrémité et limité par la surface interne et
la surface externe. Selon l'invention, la surface externe a un profil convexe décrit par une équation polynomiale du sixième degré de la forme : y = ax
6 + bx 5 + cx 4 + dx 3 + ex 2 + fx + g où a n'est pas nul.
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